

## ABSTRAK

Nama : Agil Rachmat Khairu  
NIM : 11343104191  
Judul : Manajemen Komunikasi Universitas Abdurrah Pekanbaru dalam Mewujudkan Visi Profesional dan Terkemuka di Tingkat Nasional

Manajemen komunikasi yang baik pada sebuah lembaga dapat mewujudkan tujuan secara efektif, mulai dari tahapan perencanaan, pengorganisasian, pelaksanaan hingga pengawasan dan evaluasi. Universitas Abdurrah Pekanbaru memiliki manajemen komunikasi dan cara khusus untuk mencapai tujuan catur dharma dan visi organisasi. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui manajemen komunikasi Universitas Abdurrah Pekanbaru dalam mewujudkan visi profesional dan terkemuka di tingkat nasional. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif kualitatif yaitu metode penelitian ilmu-ilmu sosial yang mengumpulkan dan menganalisis data berupa kata-kata (lisan maupun tulisan) dan perbuatan-perbuatan manusia serta peneliti tidak berusaha menghitung atau mengkuantifikasikan data kualitatif yang telah diperoleh dan dengan demikian tidak menganalisis angka-angka. Dilakukan pengumpulan data berdasarkan fenomena di lapangan melalui observasi, wawancara dan dokumentasi. Berdasarkan data yang diperoleh tersebut dilakukan analisa dan menginterpretasikan arti data yang dimaksud. Hasil penelitian mengungkapkan, manajemen komunikasi Universitas Abdurrah Pekanbaru berupa (1) Perencanaan, komunikatornya yaitu yayasan dan rektorat. Pesan yang disampaikan yaitu pemenuhan segala tuntutan catur dharma. Media yang digunakan adalah rapat koordinasi. Sasarannya yaitu seluruh civitas akademika. Hasilnya yaitu dapat dilaksanakannya perencanaan. (2) Pengorganisasian, komunikatornya yaitu seluruh civitas akademika. (3) Pelaksanaan, komunikatornya yaitu dosen dan staf. Pesannya adalah dakwah islamiyah. Media yang digunakan adalah pertemuan mata kuliah dan *micro teaching*. Sasarannya adalah seluruh mahasiswa. Hasilnya adalah terbentuknya generasi yang memiliki ilmu pengetahuan dan nilai-nilai islam. (4) Pengawasan, komunikatornya yaitu yayasan, rektor, wakil rektor, dan kepala bagian. Melalui media laporan rutin dan rapat. Komunikannya adalah dosen dan staf. Hasilnya adalah tercapainya tujuan yang sudah direncanakan.

**Kata Kunci: Manajemen, Komunikasi, Visi, dan Universitas Abdurrah Pekanbaru**

